

2021年

# ふれあい新聞 7月

## ありがとう。たれなによ

カナエ（雌 指定42歳）

6月6日、チンパンジーのカナエが亡くなりました。解剖の結果、死因は心不全でした。

昨年の3月頃から体調を崩しており、1年以上治療を続けてきましたが、先月の中旬から症状が悪化し、そこから3週間、きついながら最期まで治療に協力してくれました。体が大きくて、存在感のあるカナエ。強豪な性格にみえて実はお布がり。ちょっとしたギャップも印象的でした。

たくさん頑張った分、ゆっくり休んでね。



こてつ（雄 3歳）

控えめな性格ですが、ケージから少しごこりと顔を出している姿がとっても可愛らしかったです。



あられ（♀ 4歳）

なかよい14歳ノエ  
だったあられちゃん。お口のさきものをとる手術をしましたが、術後回復がよくななくなりました。



## ビーくんのお引越し

マタコミリオビアルマジロのビーくんが夜行性食官にお引越ししました。

マタコミリオビアルマジロは夜行性のため日中はほとんど巣穴の中を寝ていてなかなか見ることが出来ませんでしたが、今後は動きを回るビーくんをご覧になれるはずですが、長らく夜行性食官していたパラニア・ギニア食官ですが、6月28日より夜行性食官になります!

ユニークな動きが可愛らしいビーくんに会いにきて下さい♪



## 産まれました



6月14日に、ニホンザルのネネ(♀)が赤ちゃんを産みました。

赤ちゃんはすぐにネネから離れて1頭歩き回ったり、とてもないスピードで日々成長しています。仲睦まじい親子の姿をぜひご覧ください♪

## こんなに伸びました!!



4月 → 6月

ホウシガラのオスの角が、4月に比べるとかなり立派になりました!!  
4頭のアゲハたちに会いにきて下さい♪